

また、ケーキ作りたいな

プロジェクト名	ぱんだ 3月		
日付	2025年 3月 26日	記録者名	石川
園児			
本日のねらい・内容	久しぶりに泡遊びを楽しむことにした子どもたち。最近泡遊びをしていなかったのですが、やっぱり、子どもたちはとっても上手！！泡作りのプロですね！泡作りをしている時に、「また、ケーキ作りたいな」という話になり、クッキングで作ったケーキ作りを思い出したようでした。せっかくなので、食べることはできないけど園庭でケーキ作りをすることにしました。		



生クリームを作って、混ぜるのがさらに上手になったような気がします！園庭で遊ぶ時には、ストローも大切な道具の1つ。とっても気持ちいい泡が完成しました。
クリームはできたけど、ケーキは何で作ろうか？

園庭に出てすぐにAくんが「竹を切りたい！」と話していたのを思い出し、今日は竹を使ったケーキを作ってみることにしました。Aくんが竹を切っている姿を見て、「私もやりたい！」とやってきた女の子たち。Hちゃんは、ずっと、竹をおさえながら頑張るみんなを応援してくれていました！



自分で切った竹をカップにして、そこに泡を入れていきます。後は、葉っぱや竹を切った粉を使ってデコレーション。

とってもステキなケーキができあがりました！

成長の視点	
今後の展開	